

Van: Sarie Abdeslam <sarie-abdeslam@skynet.be>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 03/22/2009 03:33 PM

Onderwerp: DN n° 911 : Semaine du 16 au 22 mars 2009

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 911 : Semaine du 16 au 22 mars 2009



Editorial



Maroc



Belgique



Europe



Agenda

EDITORIAL

Plusieurs internautes ont fait la remarque qu'ils n'ont pas pu recevoir la revue de presse Dounia News via l'envoyer précédent étant donné qu'il n'a pas été redirigé automatiquement et convenablement comme on voulait qu'il le fasse. C'est pour cette raison que je vous envois comme d'habitude la revue de presse directement et sans détour. Je vous demande de bien vouloir excuser cet inconvénient.



Le vote communautaire, a-t-il servi notre communauté ?

Dans moins de 3 mois des élections auront lieu dans beaucoup de pays européens mais aussi au Maroc, en Tunisie et en Algérie. En Belgique les marchandages et les luttes intestinales ont déjà eu lieu et les listes sont prêtes. On remarque bien à Bruxelles qui commence à bouillonner que les prétendants fréquentent plus les salons de thé et les toutes sortes de soirées. Mais la vraie campagne n'a pas encore débutée.

En tout cas, ce sera le dimanche 7 juin 2009 que les Belges se rendront obligatoirement aux urnes pour élire les membres des parlements communautaires, régionaux et européens.

On sent déjà que le MR et le PS aiguisent leurs couteaux, par contre Ecolo sortira vainqueur des prochaines élections d'après les statistiques. Mais restons prudents et attentifs et évitons les spéculations gratuites et précipitées.

Concernant le vote communautaire la compétition dans les 19 communes bat son plein et les mandats futurs attisent les convoitises. Cette fois-ci, ce sera à mon avis un peu plus dur et plus difficile car notre communauté est devenue un peu plus exigeante et ne votera plus comme auparavant sur Mohamed, Ahmed ou Fatima mais sur les candidats méritants ayant une certaine compétence. Qu'ils soient membres de notre communauté ou pas.

Aujourd'hui, le choix est grand, on retrouve les candidats d'origine marocaine ou arabe dans tous les partis traditionnels belges. Même les partis xénophobes et racistes il y a une décennie acceptent volontiers des noms à consonance arabe, turque ou Musulmane. Let's wait and see.

Pour plus d'information je vous propose le site suivant: <http://www.suffrage-universel.be/>

Auteur : [Sarie Abdeslam](#)
Bruxelles, le 22 mars 2009

[Top](#)

Maroc



Les MRE constituent une réserve de compétences

Publié le 18.03.2009 | 19h20

Le ministre de l'Industrie, du Commerce et des Nouvelles technologies, Ahmed Chami a souligné, mardi à Casablanca, que la Communauté marocaine résidant à l'étranger constitue une réserve de compétences à même de contribuer au développement de son pays d'origine.

M. Chami, qui intervenait lors de la première rencontre entre investisseurs marocains résidant à l'étranger et leurs homologues au Maroc, que la transition profonde que connaît le Maroc se reflète à travers les nombreux chantiers d'envergure, ajoutant que la communauté marocaine établie à l'étranger dispose de toutes les opportunités lui permettant d'investir dans les secteurs économiques de son pays d'origine, particulièrement dans leur région natale.

Organisé par le Club des investisseurs marocains à l'étranger (CIME), sous le thème «l'investissement dans la région : perspectives et développement», ce Forum a réuni des investisseurs marocains venus des quatre coins du monde et leurs homologues établis dans le pays d'origine.

Dans une déclaration à la MAP, le président du CIME, Bouchaib Rami, a souligné que le club a contribué à la création de plus de 500 entreprises pour un chiffre d'affaires de 750 millions de dirhams.

Il a appelé, dans ce sens, à une meilleure diffusion de la culture d'investissement pour que la communauté marocaine résidant à l'étranger soit bien informée des changements que connaît leur pays d'origine.

Au cours de cette manifestation, qui se poursuivra jusqu'au 18 courant, les participants débattront de plusieurs thèmes, notamment «Le Maroc, plate-forme d'investissement», «Quelles lois et quelles garanties pour encourager et faire réussir l'investissement dans la région?», «Horizons de développement agricole régional dans le cadre du Plan Maroc vert et perspectives économiques pour les MRE» et «La promotion régionale à travers le tourisme, l'artisanat et les exportations».

Source: MAP

LE CONSEIL DE LA COMMUNAUTÉ MAROCAINE À L'ÉTRANGER UNE NOUVELLE INSTITUTION EN DÉBAT

Abdelkrim Belguendouz

CARIM Rapports de recherche 2009/01
<http://www.carim.org/Publications/>

Résumé



Le rapport suivant tourne autour du Conseil de la communauté marocaine à l'étranger (CCME). Voulant se situer dans le cadre des réformes en cours concernant le secteur de l'émigration et de la participation institutionnelle au Maroc de cette communauté diversifiée et plurielle, composée actuellement de plus de 3 millions et demi de « Marocains du monde », dont quelques 80% en Europe, l'institution a été mise en place officiellement le 21 décembre 2007, à travers tout un processus de consultations. Tout en analysant les éléments constitutifs de ce processus, la méthodologie suivie, la structure de composition, les modalités de participation et

fonctionnement ainsi que les lectures plurielles qui en ont été faites, l'auteur examine si le résultat obtenu est à la hauteur des espérances.



Nouveau porte-parole des Européens à Rabat

Eneko Landaburu est actuellement le DG des Relations externes et prendra ses fonctions en octobre 2009. C'est un Espagnol d'origine basque né à Paris en 1948. Il sera le futur représentant de la Commission européenne à Rabat. Landaburu va remplacer l'actuel ambassadeur et ex-journaliste du quotidien français le Monde, Bruno De Thomas, en poste depuis 2005.



Les relations entre le Maroc et l'Union européenne (UE) ont connu des avancées très importantes.

Un seul dossier reste cependant en suspens : le contrat de réadmission qui est négocié depuis 2003, mais n'est toujours pas encore finalisé.» C'est un message clair, précis et concis que Benita Ferrero-Waldner, commissaire européenne chargée des Relations extérieures et de la politique de voisinage, a livré devant la presse marocaine en visite aux institutions européennes de Bruxelles.

Salvatore Leocata

Lire le reste: [Maroc Union européenne](#)

[Top](#)

Belgique



BRUXELLES

Un professeur de religion islamique accusé de négationnisme

Le ministre de l'Enseignement en Communauté française de Belgique a annoncé mardi le dépôt d'une plainte contre Mr Temsamani Hamid un professeur de religion islamique bruxellois d'origine tangéroise, accusé de propos négationnistes lors d'une rencontre le vendredi 13 mars avec un rescapé des camps de concentration, devant environ 150 élèves de l'Athénée Bruxelles 2, un lycée public de la capitale belge à Laeken. Le ministre de l'Enseignement, Christian Dupont, s'est dit "choqué" par les propos "totalement inacceptables" du professeur négationniste. Le négationnisme est un délit en Belgique. Mr Temsamani rétorque que c'est un malentendu et qu'il reconnaît le génocide des Juifs.

[Top](#)

Europe



Barcelone

Can Joan Rambla de Cataluna

Après la première convocation qui a eu lieu à Barcelone le 28 février 2008, les associations et compétences issues des migrations qui y ont participé, ont appris la création de la Maison du Maroc, c'est-à-dire un centre culturel pour un mouvement associatif d'origine marocaine résident en Catalogne.

Dans cette même rencontre, créa une commission de suivi qui est composée de 7 personnes qui ont comme tâche la recherche des contacts opportuns de chaque administration qui a une relation avec ce grand projet ici en Catalogne et au Maroc.

La deuxième convocation aura comme thème du jour, la vérification des objectifs qui ont été établis lors de la première convocation.

Ceci dit, durant les 15 jours écoulés, chaque responsable de la commission de suivi doit rendre compte des objectifs atteints sur le terrain.

En résumé le Ministre Ameur, annonça en avril 2008 la création d'un centre culturel à Barcelone.

Lors de sa dernière visite en janvier 2009 à Barcelone, ce dernier confirma cette même nouvelle de nouveau.

Le président du CCME de sa part, saisit cette occasion et annonça dans une interview accordée au Marruecos Digital, la création d'un centre culturel dans la capitale de la Catalogne.

Economiquement parlant, ce projet a été doté d'un devis d'une estimation de 30.000.000 DH. Cet apport sera inclus dans le budget du Ministère chargé de la communauté marocaine à l'étranger.

La rencontre de ce dimanche sera une opportunité pour les associations et aussi pour les compétences marocaines résidentes en Catalogne de prendre part à ce débat consacré à cet effet, cela témoignera notre volonté à défendre nos droits.

Le centre culturel est une affaire commune c'est à dire de tous et la participation de chacun de nous est l'unique possibilité de sa réussite.

Commission de suivi de la Maison du Maroc en Catalogne

El hassane JEFFALI

00 34 696 78 80 68

Dimanche 15 mars 2009.- Heure:11H30

Allemagne

Le burkini fait des vagues

Jusqu'à l'été, Berlin autorise dans deux piscines un maillot de bain spécial pour les musulmanes. Est-ce une chance ou un obstacle pour l'intégration ?



Burkini comme burqa et bikini. Pendant six mois, Berlin va tenter l'expérience du maillot intégral. Les musulmanes sont autorisées à nager avec cette tunique, qui répond aux standards d'hygiène et de sécurité, dans deux piscines de la capitale. Et si le test s'avère concluant, l'usage pourra être généralisé dès cet été dans tous les bassins de la capitale.

A Berlin, ville multiculturelle par excellence, la tolérance ne pouvait s'arrêter au bord des bassins. Iman est ravie de pouvoir recommencer à nager, après huit ans de privation, aux côtés de ses deux enfants en bas âge.

« Ce maillot permet à mes deux familles de se réunir à la piscine »

Pourtant, Ehrhardt Körting (SPD), le ministre de l'Intérieur de la ville-Etat qui est à l'origine de cette décision, est lui-même tiraillé : « D'un côté, je suis pour que le sport soit pratiqué par un maximum de personnes, et pour certaines femmes de cette croyance, il est inconcevable de nager en maillot normal. De l'autre, je crains que ça soit un obstacle à l'intégration ».

Voilà le mot qui fait débat, au gré des arguments avancés par les deux parties. Nele Abdallah, qui commercialise les burkinis en Allemagne, leur trouve cette vertu : « Je suis moi-même une Allemande convertie à l'islam. Eh bien ce maillot permet à mes deux familles de se réunir à la piscine comme elles le font dans la vie normale, sans que personne ne soit dérangé. Et donc d'apprendre à mieux se connaître ».

Bilkay Öney, musulmane et représentante Verte au « Sénat » de Berlin, n'a pas la

même interprétation du mot intégration : « C'est une manière d'ouvrir en grand la porte aux fondamentalistes. Le problème avec ce genre de décision, accorder ce droit au nom de la liberté religieuse, c'est qu'il sera impossible de faire machine arrière. Comment pourra-t-on interdire à l'avenir ce qui aura été autorisé ? »

Le débat actuel reprend ainsi comme en écho les arguments échangés au moment de la polémique sur le port du voile.

Dans d'autres piscines d'Allemagne, la requête des associations musulmanes est tombée à l'eau. Comme à Dortmund, où 200 femmes prennent chaque semaine des cours où elles ne peuvent porter de burkini, mais qui sont interdits aux hommes.

« C'est ce qu'on fait déjà aussi à Berlin, s'empête Ehrard Kraatz, maître-nageur à la piscine de Columbia Damm, pour les femmes qui sont importunées ou qui se sentent importunées par le regard des nageurs. Ça suffit comme ça, il y a un moment où il faut mettre des limites ».

Source : http://www.dna.fr/monde/20090314_DNA008825.html
© Les Dernières Nouvelles d'Alsace - David Philippot - 15/03/2009

Pays-Bas

Plus de pension alimentaire pour les enfants d'immigrés Marocains?

Publié le 18.03.2009 | 13h42



Une majorité de députés néerlandais du Centre-droit à la Chambre basse s'est prononcée en faveur de l'interruption du versement de la pension alimentaire aux enfants des immigrés Marocains et Turcs qui fréquentent l'école dans les pays d'origine de leurs parents. L'information vient de Radio Netherlands.

La vice-ministre des Affaires sociales, Jetta Klijnsma, répondait ce mardi aux questions des parlementaires à la Chambre basse, à la suite d'une information des médias stipulant des fraudes. Ces dernières auraient été commises par des familles marocaines et turques.

En effet, la Banque néerlandaise des assurances sociales (SVB) verse des allocations familiales pour les familles avec enfants. Les parents peuvent demander jusqu'à 280 euros par trimestre pour les enfants âgés de 12 à 17 ans vivant aux Pays-Bas. Il arrive que l'enfant vive à l'étranger pour étudier par exemple. Dans ce cas, le montant des prestations peut doubler. Ce règlement s'applique aux pays de l'Union Européenne, mais aussi au Maroc et à la Turquie qui ont signé un accord de coopération avec les Pays-Bas. De nombreux cas de fraudes de Marocains ayant leur famille résidant au Maroc ont été constatés. Un contrôle aléatoire a montré que 54% des familles marocaines ayant un enfant hors des Pays-Bas sont suspectes contre 31% pour les turques.

La vice-ministre n'était pas en mesure de confirmer ou d'informer les accusations, dans la mesure où la SVB a affirmé qu'elle étudie encore la façon dont les nombreux cas supposés de fraude ont eu lieu. Les résultats de l'enquête devront être disponibles d'ici le mois de juillet. Le Parti populaire pour la liberté et la démocratie (VVD) et le Parti pour la liberté (PVV) ont plaidé pour le gel des traités avec la Turquie et le Maroc concernant ce qu'ils appellent « l'exportation des prestations sociales ». Les Chrétien-Démocrate par la voie de Mirjam Sterk indiquent que les traités ne peuvent être annulés de façon unilatérale. Mirjam Sterk propose le maintien de l'export des prestations, la signature de nouveaux traités avec les deux pays concernés et enfin l'exclusion des paiements d'allocations pour les enfants.

Depuis l'éclatement de cette affaire, la SVB a annoncé avoir renforcer le contrôle sur les familles marocaines et turques.

Ibrahima Koné

Copyright Yabiladi.com

Union des Associations Musulmanes de la Seine-Saint-Denis « Dîner à l'honneur du nouveau »



L'Union des Associations Musulmanes de la Seine-Saint-Denis (UAM-93) organisera un dîner le jeudi 26 mars 2009 à Noisy-Le-Grand à l'honneur du nouveau Préfet de la Seine-Saint-Denis M. Nacer MEDDAH.

M. Nacer MEDDAH a été installé comme Préfet de la Seine-Saint-Denis le 19 janvier 2009 et il a reçu une délégation de l'UAM-93 le lundi 9 mars 2009.

Fait à Bobigny, le vendredi 20 mars 2009
Le Président de l'UAM-93
H. FARSAOU

Le Livre noir de la politique française d'immigration - La honte de la République

Dans ce Livre noir, la Ligue des droits de l'Homme jette une lumière crue sur la politique de l'immigration mise en oeuvre par le gouvernement et l'administration française depuis quelques années. [Lire la suite](#)



Dieudonné se présente aux européennes sous l'étiquette «anti-sioniste»

Dieudonné a confirmé samedi qu'il serait candidat «anti-sioniste» aux élections européennes du 7 juin, appelant tous les «infréquentables» à rejoindre sa liste en Ile-de-

[Top](#)

Agenda

Grand concert de solidarité, ensemble pour les enfants de Gaza publié le mardi 17 mars 2009

La Délégation Générale de Palestine en France, en partenariat avec le Conseil des Ambassadeurs Arabes, la Plateforme des ONG françaises pour la Palestine et le Secours Islamique France, organise le plus important des concerts de solidarité jamais donné à Paris pour les enfants palestiniens victimes du siège de Gaza et des bombardements israéliens.

Cet important événement de solidarité aura lieu le :

Samedi 28 mars 2009

à partir de 19h30

Au Palais des Congrès de Paris

(Porte Maillot)

De nombreux et prestigieux artistes d'origine musicale très variée d'Orient et d'Europe ; orientale, châabi, traditionnelle, européenne, raï, rap, r'n'b, kabyle, musique du monde ... ont répondu généreusement à cet élan solidaire tels que :

Kazem Al Saher, · Hussein Al Jasmi, · Najwa Karam, Souad Massi, Walid Tawfik, Lotfi, Bouchnak, Abdelhadi Belkhayat, Rim K du 113, Najim, Kenza Farah, Nadiya, Fanny J, Magic System, Trio Joubran, Warren, Orchestre National de Barbès, Mohamed Reda

Avec la participation exceptionnelle de Guy Bedos, Marie-Christine Barrault, Abdel Rahman El Bacha.....et de nombreuses autres personnalités !

INFOS PRATIQUES

Les places sont en vente dans les réseaux de la Fnac, Virgin, Carrefour, Auchan...

Info line : 0892 050 050 (0,34 euro TTC/min) Tarifs guichet Palais des Congrès : 29 / 40 / 50

/ 100 euros

Accès : Métro Ligne 1, station porte Maillot - Voiture : Périphérique sortie Porte Maillot
Contact : Anas ABDERRAHIM/Tél : 06 11 56 72 79



260e rassemblement pacifique et silencieux face à l'Ambassade d'Israël

Le vendredi 10 avril 2009., 12h30 - 13h30
à 1180 Bruxelles: Av. de l'Observatoire 40

Association belgo-palestinienne

**Le Centre Euro Arabe pour le dialogue des cultures
vous convie à la conférence-débat**

" Une Europe multiculturelle: quelle place pour les musulmans? "

Le jeudi 26 mars 2009 à partir de 18h
Salle Dar Salam, 121 Quai de l'Industrie
Molenbeek Saint-Jean (Métro Delacroix)

Intervenants

- Mme Isabelle PRAILLE, Vice-présidente de l'Exécutif des musulmans de Belgique
- M Fouad ALAOUI, Vice-président du Conseil Français du culte musulman
- M Mohamed FATHALLAH, Président de l'asbl Autres horizons
- M Mustafa KASTIT, Théologien
- M Yahya Christian BONAUD, Docteur en Islamologie de l'Université la Sorbonne
- M Radouane BOUHLAL, Président du MRAX, Modérateur

Introduction par

M Mohammed TIJJINI, Président du Centre Euro Arabe pour le dialogue des cultures

[Editorial](#)[Maroc](#)[Belgique](#)[Europe](#)[Agenda](#)

**La revue de presse Dounia News est envoyée à
plus de 8.000 abonnés chaque dimanche.
Inscrivez vos ami(es) pour recevoir Dounia
New. Ils vous remercieront.**

Message propulsé par splio

[Cliquez ici pour vous désinscrire](#)